

Proposition de nomination de Sonia BENHAMIDA en tant que censeur (résolution n°2)

Appointment proposal of Sonia BENHAMIDA as censor (resolution 2)

Biographie de Madame Sonia BENHAMID – Biography of Sonia BENHAMIDA

Sonia Benhamida est Directrice chez BlackRock (précédemment Kreos). Au sein de l'équipe Venture and Growth Lending, elle se concentre sur la santé et les sciences de la vie. Sonia a une vaste expérience dans l'industrie pharmaceutique, ayant notamment occupé plusieurs postes de Business Development chez Ipsen, en tant que responsable oncologie puis en charge du BD early stage. Avant de rejoindre BlackRock, Sonia était responsable du secteur de la santé pour CEMEA chez DNB. Elle a également été Banquier d'Affaires chez Rothschild & Cie et maître de conférences à CentraleSupélec. Diplômée d'HEC, elle est aussi titulaire d'un master en génétique d'AgroParisTech et d'un doctorat en biologie moléculaire et cellulaire de Paris V.

Sonia Benhamida ne possède pas d'actions Nicox.

Sonia Benhamida is a Director at BlackRock (formerly Kreos), focusing on venture and growth lending in healthcare and life sciences.

She has extensive experience in the pharmaceutical industry, including business development roles at Ipsen, successively head of oncology then early stage BD. Prior to joining BlackRock, Sonia was Head of Healthcare CEMEA at DNB. She has a background in investment banking (Rothschild & Cie) and academia (CentraleSupélec). Sonia is an "HEC Grande Ecole" graduate. She also holds a Master's degree in genetics from AgroParisTech and a PhD in molecular and cellular biology from Paris University.

Sonia Benhamida does not own any Nicox shares.

Proposition de nomination de Maurizio PETITBON en tant que censeur (résolution n°3)

Appointment proposal of Maurizio PETITBON as censor (resolution 3)

Biographie de Monsieur Maurizio PETITBON – Biography of Maurizio PETITBON

Maurizio PetitBon est Président du Conseil de surveillance de la société TME Pharma NV et Senior Advisor chez BlackRock. Maurizio a été General Partner de Kreos Capital, dont il est l'un des co-fondateurs et où il était plus particulièrement en charge des investissements dans le secteur de la santé, jusqu'à l'acquisition de Kreos Capital par BlackRock. Avant de co-fonder Kreos, Maurizio a occupé plusieurs postes à responsabilité dans le secteur du consulting, au sein de PMA Europe à Londres et Milan et SRI International à Menlo Park, Californie et à Londres, où il a conseillé diverses sociétés européennes et japonaises de technologie ainsi que des fonds de Private Equity sur des stratégies de développement et de fusions-acquisitions. Il a également occupé plusieurs postes de direction au sein d'Emerson Electric, Digital Equipment et Xerox. Maurizio est titulaire d'un doctorat en ingénierie mécanique de l'Université de Rome et d'un MBA de l'INSEAD à Fontainebleau, France.

Maurizio PetitBon ne possède pas d'actions Nicox.

Dr. PetitBon is Chairman of the Supervisory Board of TME Pharma NV and Senior Advisor to BlackRock. Maurizio was general partner and co-founder of private debt provider Kreos Capital where he focused on healthcare investments until BlackRock acquisition of Kreos Capital. Prior to co-founding Kreos, Maurizio held senior positions in consulting at PMA Europe in London and Milano and at SRI International, in Menlo Park, California and London where he advised a number of U.S., European and Japanese technology companies and Private Equity funds on business development and M&A strategies. He also held a number of managerial positions at Emerson Electric, Digital Equipment and Xerox. Dr. PetitBon holds a doctor's degree in mechanical engineering from the University of Rome and an MBA from INSEAD in Fontainebleau, France.

Maurizio PetitBon does not own any Nicox shares.